



Paine epicentro del Primer Sabor: Entre Sandías y Folclore en Aculeo

Description

La Medialuna de Aculeo, Paine, se convirtió en el epicentro de la celebración de la cosecha de las primeras sandías de la temporada

Durante toda la jornada, la Medialuna de Aculeo fue sede de la “Fiesta del Primer Sabor, Entre Sandías y Folclore”, feria costumbrista que rinde homenaje a la cosecha de las primeras sandías de la temporada, conocidas tradicionalmente como **“los primores”**.

La actividad, que se extendió hasta pasada la medianoche, fue una experiencia completa para toda la familia, combinando tradición, gastronomía y cultura local en un solo lugar.

Una celebración llena de sabor y tradición

Quienes asistieron pudieron disfrutar de una variada oferta; incluyendo foodtrucks con propuestas gastronómicas diversas, puestos de artesanías locales, emprendedores de la zona, y un mercado de frutas y verduras frescas producidas en la región.

La música en vivo estuvo presente durante toda la jornada, fondo perfecto para esta celebración, que busca rescatar las tradiciones agrícolas de la zona y poner en valor el trabajo de los productores locales.

Un paseo familiar imperdible

La Fiesta del Primer Sabor se presentó como una excelente oportunidad para compartir en familia en un ambiente entretenido y acogedor, donde se mezclaron los sabores del campo, el folclore nacional y la alegría de la cosecha.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025